

FÚTBOL SALA



LA JORNADA

FISIOMEDIA TRIMAN NAVARRA 2-2

FISIOMEDIA: Chus López, Rubén, Víctor, Joao Batista y Josefeto. También jugaron: Vadillo, Bruno Taffy, Illán, Lemine, Joan González y Javi Rodríguez.

TRIMAN NAVARRA: Alex, Víctor Aranda, Ximbinha, Ezevieri y Rafa Usín. También jugaron: Carlitos, Martil, Jesulito e Iñigo.

Árbitros: Fortes Pardo y Martínez Flores. Amonestaron con tarjeta amarilla al local Vadillo.

Goles:

- 1-0, minuto 3, Rubén.
- 1-1, minuto 14, Rafa Usín.
- 2-1, minuto 15, Joan González.
- 2-2, minuto 40, Rafa Usín.

T.J.

Un gol de Rafa Usín a seis segundos para el final del encuentro propició que el Fisiomedia no pudiera despedir la temporada en la Palma Arena con una victoria. Los hombres de Tomás de Dios, que se consolidan como reyes del empate en Primera División tras haber firmado tablas en nueve ocasiones, querían brindar un triunfo a su afición en la última jornada como locales y lo tuvieron en sus manos hasta que otra vez un último minuto fatídico se encargó de reducir el botín que habían logrado.

Rafa Usín reduce el premio del Fisiomedia

CLASIFICACIÓN

	J	G	E	P	GF	GC	P
1 FC BARCELONA	24	20	1	3	120	42	61
2 ElPozo	25	17	5	3	111	60	56
3 Inter Movistar	24	16	3	5	92	45	51
4 Caja Segovia	24	16	2	6	97	73	50
5 Triman Navarra	25	12	6	7	83	77	42
6 Zaragoza	24	13	2	9	78	73	41
7 Santiago	25	12	4	9	79	67	40
8 RR Navarra	24	10	3	11	85	86	33
9 Santa Coloma	24	10	2	12	103	111	32
10 Fisiomedia	25	4	9	12	62	78	21
11 Lugo	24	5	6	13	71	104	21
12 Burela	24	3	7	14	44	84	16
13 GÁKAR	24	2	2	20	49	101	8
14 Puertollano	24	3	2	19	37	110	7

Los locales se pusieron por delante en el marcador a los tres minutos por mediación de Rubén y resistieron la presión del Triman Navarra hasta el minuto 14, cuando Rafa Usín aprovechó un rechazo para igualar el duelo.

La réplica del Fisiomedia fue inmediata y Joan González culminó una buen acción colectiva para lograr el 2-1 con el que los jugadores enfilarían el túnel de vestuarios.

En la reanudación, el Triman Navarra, que aspiraba a los tres puntos para asentarse en la quinta posición y obtener un cruce más favorable en los playoffs por el título, asumió el mando y su presión obligó al Fisiomedia a mantener la concentración. El meta local, Chus López, que estuvo muy acertado, resultó una pieza clave para contener los ataques visitantes.

El Fisiomedia dispuso de una gran ocasión de Joao Batista y de un tiro al palo de Rubén cuando el Triman estaba con portero-jugador. Los riesgos asumidos por los visitantes tuvieron recompensa cuando el partido agonizaba y Rafa Usín logró el empate a seis segundos para el final en otro duelo que se le escapa a los isleños en los instantes finales.

EUROLIGA PLAYOFFS

Olympiacos completa el póquer de aspirantes

Efe | MADRID

El Olympiacos completó el cuarto de equipos que disputará la Final a Cuatro de la Euroliga al vencer por 82-72 al Anadolu Efes turco en el quinto partido de la eliminatoria de cuartos en Atenas.

Tras una primera mitad de dominio turco (21-23 y 12-18), el Olympiacos se hizo con las riendas del partido. Equilibró la contienda en el tercer período (21-14) y sentenció en el último cuarto con un parcial de 28-17.

El Olympiacos jugará el 10 de mayo en Londres contra el CSKA de Moscú una de las semifinales de la Final Four. La otra enfrentará al Real Madrid y al

El camino a la 'Final Four'



Barcelona Regal, por lo que el día 12 habrá un equipo español en la final por el cetro de la máxima competición continental.

CICLOTURISMO



Xisco Lliteras, Óscar Freire, José Ramón Bauzá, Carlos Delgado y Miquel Alzamora, ayer. Foto: M.A.C.

La Mallorca 312 marca hoy un nuevo hito

Toño Jaume

Más de 1.100 cicloturistas toman hoy (7.00) la salida de la doble cita que da forma a la cuarta edición de la Mallorca 312-Iberostar Playa de Muro, que fue presentada ayer en el Consolat de la Mar presumiendo de cantidad y calidad en su ins-

cripción y estableciendo un hito de participación. El president del Govern, José Ramón Bauzá, que señaló que la prueba «constituye una impagable promoción y la mejor carta de presentación de nuestro paisaje», recibió un maillot de manos del tricampeón mundial, Óscar Freire, que disfrutará de las carreteras mallorquinas tras haber vivido etapas importantes de su carrera en la Isla. Freire es uno de los nombres propios de un pelotón

en el que estarán Pedro Horrillo, Joseba Beloki o los mallorquines Joan Horrach y Toni Tauler, entre otros. La Mallorca 312, dirigida por Xisco Lliteras y organizada por el CC Artanenc comandado por Miquel Alzamora, consiste en un recorrido al perímetro de la Isla, aunque el programa también incluye una versión reducida, la Bicycle Holidays Max Hürzeler 167. La Playa de Muro será la salida y la llegada de una prueba que disfruta de cifras récord.

BALONCESTO



NEA

Oklahoma pierde a Westbrook para lo que queda de curso

El base estrella de los Thunder de Oklahoma City, Russell Westbrook, sufrió la rotura del menisco de la rodilla derecha y tendrá que ser operado, por lo que no podrá jugar más el resto de la temporada, de acuerdo con la información ofrecida ayer por el equipo. Westbrook, de 24 años, se lesionó en el segundo partido de la eliminatoria que disputaron el miércoles contra los Rockets de Houston.

LEB PLATA

El Air Europa se las verá con el Clínicas Rincón en la final por el ascenso

El Clínicas Rincón superó ayer 69-79 al Amics de Castelló en el cuarto partido de la serie de semifinales en los playoffs y se ha convertido en el último obstáculo del Palma Air Europa para lograr el ascenso a la LEB Oro. El filial de Unicaja dispondrá del factor cancha en la eliminatoria decisiva que le enfrentará a los hombres de Maties Cerdà, que iniciarán la final de los playoffs presumiblemente el viernes y el domingo en tierras andaluzas.

LIGA FEMENINA

El Perfumerías Avenida de Marta Fernández gana la Liga Femenina

El Perfumerías Avenida de Marta Fernández conquistó ayer su tercer título de la Liga Femenina de Baloncesto al vencer por 67-66 a Rivas Ecópolis en el segundo partido de la final gracias a dos tiros libres anotados por la estadounidense Louise Willingham con el tiempo reglamentario cumplido. El Rivas dejó escapar en el último segundo la posibilidad de forzar el tercer partido y jugarse el título, el martes en su propia cancha del Cerro del Telégrafo.